

## SOMMAIRE

<b>J. GARRUES IRURZUN</b> , L'expansion hydro-électrique de la haute vallée de l'Èbre au XX <sup>e</sup> siècle.....	<b>1</b>
<i>Hydro electric expansion in the Ebre upper valley in the XX<sup>th</sup> century.</i>	
<b>O. CRÉPIN</b> , La région toulousaine : un territoire de tradition taurine à la géographie variable et incertaine.....	<b>21</b>
<i>The Toulouse area : an area of bullfighting tradition with a variable and ill defined geography.</i>	
<b>P. DUGOT</b> , Villes moyennes et polycentrisme dans le Sud-Ouest français. Une approche par le commerce de détail.....	<b>37</b>
<i>Middle-size towns and polycentrism in South-west France : an approach by retail trade.</i>	
<b>J.-M. ZULIANI</b> , Les services aux entreprises dans le réseau des villes moyennes du Grand Sud-Ouest français : d'une organisation hiérarchisée à un maillage interurbain ?.....	<b>51</b>
<i>The spreading of the services to the companies among the middle size towns starts a restructuring of working and organization of the urban structure of the Great French South-West.</i>	
<b>J. C. GUERRA VELASCO</b> , Genèse, structure et fonction d'une durabilité forestière : le taillis dans les plaines du centre de Castilla y León (Espagne).....	<b>65</b>
<i>Genesis, structure and function of forest durability: coppice forest in the plains of the center of Castilla and León (Spain).</i>	
<b>M. T. CAMACHO OLMEDO, M. PAEGELOW, J.-C. TULET</b> , L'évolution spatiale du vignoble andalou depuis l'entrée de l'Espagne dans l'ensemble européen.....	<b>79</b>
<i>Spatial evolution of andalusian vineyard since the spanish entry into the european whole.</i>	
<b>O. MARCANT</b> , Le débat public Charlas : scène dramatique entre concertation institutionnelle et contestation associative.....	<b>91</b>
<i>The Charlas public debate : dramatic opposition between institutional consultation and association contestation.</i>	
<b>J. A. RIO FERNANDES</b> , L'urbanisme commercial et la crise du commerce indépendant et du centre-ville au Portugal.....	<b>107</b>
<i>Commercial town-planning and the crisis of independant trade and of town-centres in Portugal.</i>	
<b>S. CLARIMONT</b> , L'émergence de nouveaux territoires de la prospective : de la comarca des géographes à une structure intercommunale nouvelle.....	<b>115</b>
<i>Emergence of new grounds for prospect : from the geographers' comarca to a new inter-town structure.</i>	
<b>NOTES BIBLIOGRAPHIQUES</b> : L'essentiel sur la question basque en France (P. Dugot). – Quand le territoire reconfigure les pratiques culturelles (E. Brandl). – Géomorphologie dynamique (B. Desailly). – Echelles et temporalités en géographie (P. Dugot). – Musique et régions (A. Lefebvre).	<b>131</b>

# Sud-Ouest Européen

n°20

2005

ISSN : 1276-4930

ISBN : 2-85816-828-8

Code SODIS : F278287

Prix de vente : 22,50 €



9 782858 168286

Éléments sous droits d'auteur